

undefined - jeudi 23 juin 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Les Toujours Jeunes se sont retrouvés pour un pique-nique



*Les adhérents des Toujours Jeunes ont bien apprécié la journée.*

Pour ce qui est des activités hebdomadaires, le club des Toujours Jeunes de Creys-Mépieu fait fonctionner deux sections : les balades le mardi et les cartes le jeudi. Une partie des adhérents se retrouve ainsi avec enthousiasme toutes les semaines. En juin, il est d'usage pour les marcheurs et joueurs de cartes de se retrouver pour un pique-nique annonciateur de vacances pour le club. Juillet et août sont en effet synonymes de fermeture pour les balades. Cependant, les activités du club le jeudi, cartes et scrabble, perdurent durant les mois estivaux.

Une trentaine de personnes se sont ainsi retrouvées mardi midi dans le port de Groslée pour partager un déjeuner sous les arbres, pour lequel chacun avait apporté des mets à partager : salades, cakes, pizzas, flans, fruits.

Malgré la canicule, les conversations ont complété ce tableau bucolique.